

Beratendes Ausschussmitglied Schmidt teilt mit, dass die bisherige AG 78 ab dem 01.01.2011 den Namen Jugendring Meckenheim trägt. Die Namensänderung ist ein Ergebnis der Initiative für ein kindgerechtes Meckenheim (im Rahmen des Aktionsplans „Für ein kindgerechtes Deutschland 2005 - 2010“). Am 31.01.2011 findet die konstituierende Sitzung statt und daran anschließend wird die Namensänderung in der Presse veröffentlicht. Ein Projekt u. v. a. der ehemaligen AG 78 ist das Sportfest „Meckenheim Verein(t)“.